



うまい下手ではなく
いい仲間ができる

市長 新年明けましておめでと
うございます。市民の皆様にお
かれましては、輝かしい新春を
お迎えのことお喜び申し上げ
ます。今回は、長年にわたり
口野球の選手・監督として活躍
し、厚木市にゆかりがある原辰
徳さんをお招きし、お話を伺い
たいと思います。

原辰徳 厚木での世界・全国大会
の開催や合宿・キャンプ地など
の誘致でスポーツが盛んになれ
ば、まちにもぎわいや活力が
生まれます。市民の皆様のス
ポーツ活動を応援するため、聖
地づくりに力を注いでいます。
「見る、支える」のもスポー
ツ。幅広い競技のトップアス
リートを身近に感じるのは、施
設整備などの環境づくりが重要
です。厚木をスポーツの聖地と
して盛り上げ、憧れや誇りを抱
いてもらえるようにしたいです。
原さんはスポーツの持つ力、魅
力は何だと思えますか。

**市内のスポーツ情報を発信
厚木のスポーツ**
スポーツに親しめるよう、市HPで
は、市内で開催される大会や参加
できるイベントなどの情報を発信し
ています。競技への参加や選手たちを
応援しませんか。
☎スポーツ推進課 ☎225-2531
HPはこちら

**市公式LINEでも応募できる
直筆サイン入り
色紙をプレゼント**
原辰徳さんの直筆サインをプレ
ゼントします。
【対象】市内在住の方10人
☑市公式LINEの応募フォームまたはハガキ
に原さんの色紙希望の旨と住所、氏名、電
話番号を書き、1月31日(必着)までに
〒243-8511 広報課 ☎225-2040へ。抽選。
※当選者の発表は発送をもって代えさせていただきます。



前読売巨人軍監督
原辰徳

厚木市長
山口貴裕

新春 対談
**スポーツの
まちへ**
市では、市民の皆さ
援するため、イベント
設整備など、「スポー
を注いでいます。今回
ごし、長年スポーツ振
さんを迎え、厚木の思
などを語り合いました。

市長 厚木での思い出はありま
すか。
原さん 模型が好きだったので
模型屋さんがあったとか、父と

市長 厚木で釣りに相模川に行つた
か、そういう思い出はすごくあ
ります。あと、駅の近くには釣
り堀やスケートリンクもありま
したよね。私はとにかく野球が
好きでね。市営球場は、厚木市
民の中では東京ドームですよ。
あそこで小学5年生ぐらいの時
ホームランを打つたのはすごく
覚えています。隣のプールにもよ
く行きました。

市長 高みを目指すため、人よ
り多くの練習をしたのですか。
原さん 体の奥底から汗を出し
たというのは高校からでしたが、
追い込んだ練習はしましたが、
野球が好きなので苦には思わな
いんです。耐えたりとか、嫌々
やっていると意識がなくて、
高校、大学とレベルが上がれば、
自分よりも優れている人がいる
と感じるわけですね。目の前に
ライバルや目標となるプレーヤー
があり全く飽きなかったです。

市長 刺激を受けて自分を磨き、
レベルを高めたのですか。
原さん そうですね。スポーツ
の良さはいい仲間と出会うこと。
どのスポーツもそうだと思います
が、うまい、下手は関係なく、
やっぱりいい仲間が重要です。
ね。野球というスポーツに出合
い、好きになり、やってきたの
は非常に良かったと思います。

市長 私もスポーツを通じた仲
間づくりは魅力の一つだと思
います。スポーツだけではなく社
会も同じですね。仲間づくりに
大事なことは何だと思えますか。
原さん 人に優しくすること。
縦の線と、横の線がつなが
ればすごく大きなものになり、
いい仲間や友達になると思いま
す。大学では、スポーツだけで
はなく文化や芸術などを志す人
たちとも関わり、いい勉強にな
ったなと思います。市長も若く
してリーダーになるのは大変な
ことだと思いますが、自分の中
で思っていることはありますか。

市長 小さい頃からあつたわけ
ではありません。地域に根差
した団体活動をしながら、周りの
人と意見交換やまちづくりを見
る中で、そういう気持ちが少し
ずつ芽生えてきました。これま
市政の経験で「あつぎ愛」に変え
ていきたいと思います。
原さん 「あつぎ愛」ですか。
大事なことだと思います。
市長 リーダーとして大切なこ
とは、勇気と努力、決断力、そ
してタイミングだと思います。
夢を語ることも必要です。夢に
向かい市民の皆様、職員の皆さ



憧れや誇りを
抱ける厚木に



市役所内で手を振る原さん